Turnierbericht Bon Gusto-Cup 2022

Am 3. Dezember 2022 ging der Bon Gusto-Cup 2022 mit Kaltbrunner-Beteiligung über die Bühne. Nach den letztjährigen Top-Platzierungen (2. und 3. Rang) machten sich Andrea Romer, Lukas Poletti, Beli Brägger und Peter Frick auf, die Kaltbrunner-Fahnen wieder hoch zu halten. Leider waren nur 5 Teams angemeldet. Somit gab es lediglich eine Round Robin.

Nach kurzer Stärkung mit Kaffee ging es rein ins erste Spiel gegen das Glarner Team Abart. Wir starteten konzentriert und fokussiert. Wir konnten (auch mit etwas Glück) 5 Steine schreiben. Im zweiten End kamen unsere Take Outs nicht, und so schrieb der Gegner 4 Steine. Das 3. und 4. End ging an uns, und im 5. Durchgang gab es ein Nullerend, ohne dass dies von den Beteiligten beabsichtigt war. Im letzten End konnten wir wieder einen Stein stehlen.

CC Kaltbrunn	5		1	1	1		8
CC Glarus Abart		4					4

Im zweiten Match hiess der Gegner CC Aarau, das einzige externe Team. Wir waren bereits im Turniermodus, hingegen war es für unseren Gegner das erste Spiel. Unser Start war wiederum furios, danach mussten wir zwei Ends dem Gegner zugestehen, welcher viel Erfahrung und Können aufs Eis legte. Im 3. End hatten wir eine super Ausgangslage, am Schluss etwas Pech, konnten aber den Schaden in Grenzen halten. Im 4. End konnten wir davonziehen und dann nochmals zwei Ends stehlen. Resultatmässig zwar eine klare Angelegenheit, war der Spielverlauf jedoch spannend und eng.

CC Kaltbrunn	3			4	1	3		11
CC Aarau		1	1					2

In der Mittagspause wurden wir von Roger und seinem Team mit einem feinen Zmittag verköstigt. Danach ging's gegen die Köche von Amicale. Wir konnten in diesem Spiel den Gegner nie unter Druck setzen. Sie hatten eine gute Länge, und wir hatten zu oft das Pech, dass unsere Steine um Millimeter nicht passten. Dies in Kumulation resultierte in einer klaren Niederlage. Der Frustlevel war eher hoch, deshalb ging das Foto des Scoreboards vergessen ⑤. Der anschliessende Zwetschgen-Lutz tat jedoch gut...

CC Kaltbunn					3
Amicale ACC GESKA					8

Somit folgte unser letztes Spiel für dieses Turnier gegen das Team Glarus Hänni. Wir konnten nochmals den Fokus auf die Gegenwart legen, allerdings noch nicht im ersten End. Danach war das Spiel sehr ausgeglichen und spannend. Wir fanden zu unserem variablen Spiel wieder zurück, Takeouts und Draws (jedoch unter grossem Wischeinsatz) funktionierten gut. Letztendlich war das Resultat klar, es hätte aber auch in eine andere Richtung gehen können.

CC Kaltbrunn		2		2	2	2		8
CC Glarus Hänni	2		1					3

Wir konnten nun entspannt die letzten Spiele verfolgen. Bereits im Wissen, dass wir den zweiten Rang sicher erreicht hatten. Bei einem guten Glas liessen wir den Tag nochmals Revue passieren. Wir hatten einen guten Teamspirit und es hat Spass gemacht. Umso mehr, als dass wir ein schönes Resultat erzielen konnten.

4. Dezember 2022/Lukas Poletti



 \dots und nein, Lukas war NICHT an der Hirschen-Trophy, die findet erst nächstes Wochenende in Wildhaus statt \dots